

交差点 右折車にはねられ

右折は対向車を注視しがち！
右折先を必ず良く見る！

交差点の右折は
十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう

午前6時 信号交差点 右折のトラックにはねられ

青信号で横断歩道を渡っていた女性、意識不明の重体

2022/3/21(月)

21日午前6時15分ごろ、山梨県の交差点で、横断歩道を渡っていた70代の女性が、右折してきたトラックにはねられ、頭などを強く打ち、意識不明の重体です。

事故当時、横断歩道の信号は、青だったということです。

警察は、トラックを運転していた男性容疑者（78）を現行犯逮捕し、事故の詳しい状況を調べています

右折時、前をよく見ていなかった 信号交差点

右折の軽トラにはねられ

横断歩道を渡っていた高齢女性、死亡

2022/3/21(月)

21日午前9時ごろ、山形県の国道の信号交差点で、横断歩道を渡っていた女性（80）が、右折してきた軽トラックにはねられ死亡した。

警察は、軽トラックを運転していた会社員の男性容疑者（75）を現行犯逮捕した。

警察は、容疑者が前をよく見ていなかったことが事故の原因とみて、調べている。